



TEXTO DEL VIDEO PARA FELICITAR EL

34 ANIVERSARIO DE CENAJUPE

PERÚ

Camaradas.

Reciban un saludo militante y combativo en nombre de la dirección colectiva de nuestra UIS, Unión Internacional de Sindicatos de Pensionados.

Como saben somos la única organización mundial de Pensionados.

La creó el año 2.011 el 16 Congreso de la FSM y la estamos haciendo crecer por todo el Planeta.

Ya son más de 80 las organizaciones, de más de 50 países, de los 5 continentes las coordinadas por nuestro trabajo sindical.

Luchamos contra el enemigo común de la clase obrera, el Capitalismo Mundial, que está en su etapa imperialista (la guerra que la OTAN ha provocado en Ucrania, es la última actividad imperialista, que da continuidad a las guerras en Oriente Medio y África).

El FMI, Fondo Monetario Internacional, sigue dando órdenes a los gobiernos pro capitalistas, que con formas y métodos diversos aceptan este mandato del FMI. Así se entiende lo que sucede en muchos países de América.

También el golpe de estado en Perú, destituyendo y encarcelando a su legítimo Presidente, es otra demostración de que el Capitalismo y sus dirigentes no tienen nada de demócratas, y no respetan la voluntad de los pueblos ni el resultado de las elecciones, cuando este resultado va contra sus intereses de expolio de los bienes naturales.

Deseo felicitar la decisión tomada por ustedes de incorporarse a la lucha sindical, dado que los Pensionados seguimos siendo clase obrera en la etapa final de nuestras vidas. No nos puede ya explotar un empresario, pero indirectamente nos explotan los gobiernos capitalistas cuando no atienden a nuestras necesidades.

Nuestra UIS, como organización mundial, reclamamos una vida digna para todas las personas con una edad avanzada, es decir una vida con las necesidades básicas resueltas (vivienda habitable, alimentos suficientes, sanidad y cultura gratuitas y de calidad). Por ello cada año

realizamos una Jornada Mundial de Lucha el 1 de octubre, a la que les invitamos que se sumen ustedes.

Afirmamos que nuestras pensiones no son un costo para los estados, son una necesidad que todos los gobiernos deben resolver aprovechando la riqueza que hemos generado en las décadas en que hemos trabajado como asalariados, mejorando la realidad de nuestros entornos y sociedades.

Otros gastos de los estados si que son suprimibles, pero nunca lo serán ni deben serlo los costos que representa dar vida digna a las personas.

Basta ya de gastos inútiles como las guerras (solo útiles para las multinacionales, y causa de muerte de los jóvenes de la clase obrera), basta ya de impuestos ridículos a las grandes empresas (que son la base de que hoy el 1% de la Humanidad concentre el 99% de las riquezas), basta ya de desigualdades sociales y económicas.

¡BASTA YA DE CAPITALISMO!

Les deseo muchos éxitos en su lucha al lado de la clase obrera de Perú.

¡LARGA Y DIGNA VIDA PARA LOS PENSIONISTAS!

¡VIVA LA CENAJUPE!

¡VIVA LA CGTP!

¡VIVA LA FSM!

Un saludo sindical clasista e internacionalista.

Barcelona, estado español, a 28 de mayo de 2.023

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Quim Boix', with a long horizontal stroke extending to the right.

Quim Boix

Secretario General de la UIS (Unión Internacional de Sindicatos) de Pensionistas y Jubilados (PyJ) de la FSM

<http://www.wftucentral.org/?language=es>

<http://www.pensionistas.info/web/es>